

# Plus de mille participants au rallye des vins de la Ste-Victoire

Hier, l'appellation « Côtes de Provence Sainte-Victoire » organisait son quatorzième rallye des vins. Un rendez-vous qui, à l'image du terroir local, surfe sur un succès populaire grandissant



Les participants avaient à répondre à un questionnaire leur permettant d'enrichir leurs connaissances du territoire, comme ici sur le stand du Museum d'histoire naturelle d'Aix.

Les organisateurs de la quatorzième édition du rallye découverte des vins de la Sainte-Victoire ont dû refuser 500 inscriptions ! C'est dire l'engouement pour cette manifestation ludique, culturelle et conviviale qui invite les participants à parcourir, dans leur voiture et par équipe, un circuit qui les conduit dans les caves et domaines du terroir prestigieux « Côte de Provence Sainte-Victoire ». Précisément 1016 amateurs de bon vin ont pris le dé-

part de Rousset, hier matin, pour un périple à travers les vignes, un questionnaire en main à remplir au fil des étapes avec énigmes à découvrir.

## Visites œnologiques et dégustations

À la coopérative des « Vignerons du Baou », le président Frank Cagliati et son équipe ont accueilli les équipages tout au long de la journée. Ils leur ont fait visiter la cave en leur expliquant les différentes étapes de la vinification et de



Les coopérateurs des Vignerons du Baou, à Pourcieux, ont pu faire goûter les vins médaillés au concours général agricole de Paris aux « rallye-men ».

(Photos V. G.)

l'élaboration des vins, puis leur ont proposé une dégustation des meilleurs crus.

À l'heure du déjeuner,

comme dans chaque point d'étape, une cinquantaine de participants ont dégusté un tajine d'agneau au citron confit, au milieu des cuves!

La journée s'est terminée par la remise des prix suivie d'un cocktail dînatoire dans la salle Emilien-Ventre de Rousset.

À l'image de l'appellation toute entière, le succès de ce rendez-vous ne cesse de croître, année après année.

V. G.